

Pressemitteilung

Sparkasse Altötting-Mühldorf spendet 1.500 Euro an die Freiwillige Feuerwehr Waldkraiburg

Waldkraiburg, Juni 2022

Die Freiwillige Feuerwehr Waldkraiburg hat von der Sparkasse Altötting-Mühldorf eine Spende in Höhe von 1.500 Euro erhalten. Die Spende wurde für die Anschaffung von LED-Leuchten verwendet, um Unfall- bzw. Einsatzorte optimal ausleuchten zu können. Der Filialbereichsleiter der Sparkasse Waldkraiburg, Christian Schneider, und stellvertretende Filialbereichsleiterin Maria Reindl übergaben den Spendenscheck an den 1. Vorsitzenden der Freiwilligen Feuerwehr Waldkraiburg, Johannes Weinbauer. Bei der Übergabe stellte Johannes Weinbauer den Sparkassenvertretern die aktuelle Ausrüstung und Fahrzeuge der Wehr vor.



Bildunterschrift (v.l.): Maria Reindl (stellvertretende Filialbereichsleiterin der Sparkasse Waldkraiburg), Johannes Weinbauer (1. Vorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr Waldkraiburg) und Christian Schneider (Filialbereichsleiter der Sparkasse Waldkraiburg) bei der Spendenübergabe.

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de

Seite 3
Pressemitteilung Juni 2022